

# *Des ONG cubaines dénoncent le fait que l'ingérence des États-Unis menace la volonté de paix de la région*

---



La Havane, 18 mars (RHC).- Des représentants d'ONG cubaines se sont accordés à signaler que le récent ordre exécutif du président étasunien, Barack Obama, contre le Venezuela, menace la volonté des pays latino-américains et caribéens d'être une zone de paix.

Au cours du Forum de la Société Civile de Cuba, Leyde Rodríguez, du Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples, a signalé que la décision de Washington porte atteinte à la proclamation signée par les chefs d'État et de Gouvernement de la région lors du Second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui s'est tenu à La Havane en janvier 2014.

Les propositions de Cuba au Forum qui se déroulera parallèlement au septième sommet des Amériques, qui se tiendra au Panama, les 10 et 11 avril, ont également été présentées au septième Sommet des Amériques.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49761-des-ong-cubaines-denoncent-le-fait-que-linge-rence-des-etats-unis-menace-la-volonte-de-paix-de-la-region>



**Radio Habana Cuba**